

Presidente de Guinea Ecuatorial elogia nexos y colaboración con Cuba



Malabo, 4 junio (RHC)- El presidente de Guinea Ecuatorial, Teodoro Obiang Nguema, elogió el alto nivel de relaciones y colaboración que su país mantiene con Cuba, como corresponde a dos pueblos con vínculos históricos.

Resulta muy alta la confianza entre nuestros Partidos, Estados y gobiernos, dijo Obiang Nguema en el ámbito de una ceremonia en el Palacio de Gobierno para imponer al embajador cubano Pedro Doña la Medalla de Gran Cruz de la Orden de la Independencia, como premio y reconocimiento a sus valiosos y relevantes servicios prestados a Guinea Ecuatorial.

El mandatario expresó que existe un sentimiento que crece de solidaridad y amistad como patrimonio invariable para ambas naciones, así como reiteró su apoyo incondicional al gobierno y pueblo cubanos.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/95672-presidente-de-guinea-ecuatorial-elogia-nexos-y-colaboracion-con-cuba>



Radio Habana Cuba